



【日本風景街道（全国130ルート）の連携事業として登録されている『浅間・白根・志賀 さわやか街道』と群馬県立中之条高校の皆様とはな街道の三者による合同植栽を実施しました】

この度、はな街道と同様の活動・志を持つ地域との交流を通して連携の強化、相互の街道の知名度アップを図ると共に、「全国のみちの起点」である日本橋から全国へ情報発信したいと考え、現在植栽活動を行っている『浅間・白根・志賀 さわやか街道』の方々と地域の将来の活性化を担う世代の群馬県立中之条高校の高校生に日本橋へお越しいただき、合同で植栽活動を実施致しました。

- 日 時：平成25年6月12日（水）10時30分より
- 合同植栽：群馬県立中之条高校の生徒が育て、さわやか街道が寄贈したサルビア1,000本の合同植栽
- 花壇場所：日本橋滝の広場・日本橋三越本店 新館、本館前 計11花壇
- 街頭PR：さわやか街道、関係町村のパンフレット300組の配布
中之条高校の生徒が育てた花苗（5種類、100本）の配付（花の種類：マリゴールト、サルビア、イトマ、ジニア、マンボウム）
花壇に看板設置、地下鉄日本橋駅コンコースにポスター掲示



はな街道 細田 安兵衛理事長よりご挨拶



浅間・白根・志賀さわやか街道よりご挨拶



滝の広場花壇にて記念植栽の様子



浅間・白根・志賀さわやか街道・中之条高校生徒の皆様とはな街道の三者全員による記念撮影



サルビアの苗を実際に植えて頂きました



街頭PRではパンフレットと花苗の配布を行いました



常盤小学校4年生児童が夏花サルビアの苗を植えました！

常盤小学校の四年生が初めての花植え体験をしました。植えたのは夏花の赤いサルビアです。初めてで難しいかと思いましたが、皆様がんばってどんどん植えられました。

- 日時：平成25年5月28日（火）10：30～
- 場所：「室町三丁目」歩道花壇（北陸銀行側の花壇）
- 参加：中央区立常盤小学校児童（4年生）

